

LA COMMUNION QUOTIDIENNE

Mgr de Ségur a écrit les belles considérations suivantes sur la sainte communion :

L'Eucharistie est le froment des élus, le pain des prédestinés. Que n'est-il, comme dans les temps apostoliques, le pain quotidien de tous les chrétiens !

Le saint (*ce fut lui et Pie X*) dont Jésus se servira pour opérer ce retour, sera le plus grand bienfaiteur que l'Eglise ait vu se lever dans son sein, depuis de longs siècles.

Tout est dans la communion; tout sort de la communion comme d'une source de vie et de force et d'incalculable fécondité.

La communion quotidienne, accompagnée de l'oraison, est la communion idéale, telle que Jésus la désire, telle que la Sainte Vierge et la sainte Eglise voudraient la voir pratiquée par tous; telle que les Apôtres l'avaient prescrite, telle que l'avaient comprise les générations héroïques de nos anciens martyrs.

La communion quotidienne dépose en nous des couches de force, de calme, de pureté, de vie surnaturelle, où germent plus fortement et nos bonnes œuvres et l'amour qui les féconde.

PRIÈRE POUR LA DIFFUSION DE LA COMMUNION QUOTIDIENNE

O très doux Jésus, qui êtes venu dans le monde pour donner à toutes les âmes la vie de votre grâce, et qui, pour la conserver et la nourrir en elles, avez voulu être le remède quotidien de leur quotidienne faiblesse et leur aliment quotidien: nous vous supplions humblement, par votre Cœur embrasé d'amour pour nous, de répandre dans toutes les âmes votre divin esprit, afin que celles qui, malheureusement, sont en péché mortel, se convertissent à vous et recouvrent la vie de la grâce qu'elles ont perdue, et que celles qui, par votre secours vivent déjà de cette vie divine, s'approchent dévotement chaque jour, quand elles le peuvent, de votre Table Sainte: en sorte que par le moyen de la communion quotidienne, recevant tous les jours le contre-poison de leurs péchés véniels quotidiens et alimentant tous les jours en elles la vie de votre grâce, et ainsi se purifiant tous les jours davantage, elles parviennent enfin à la vie bienheureuse avec Vous. Ainsi-soit-il.

Indulgence de 300 jours, une fois par jour, et indulgence plénière, une fois par mois, aux conditions ordinaires. Pie X. 30 mai 1905.

— M. l'abbé Osias Corbeil, missionnaire colonisateur, est arrivé le 11 mai avec un premier contingent de colons canadiens-français.